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ПОСТОЯННО ДЕЙСТВУЮЩИЙ 
АГИТПУНКТ 

Воигьшие и почетные задачи возложены на погстоянно 

действующие апияигушсты, которые являются центрами агита-

цытонио-массовом работы среди горняков, газовиков, счроите-

лей, полеводов и животноводов района. После трудового дня в 

них молено послушать беседу агитатора, доклад о международ-

ном положении, содержательную леюцию, получить подробные 
ответы на интересующие Вопросы. 

В нашем городе и колхозных селах насчитывается. 19 
постоянно дейггтвующвгх агитпунктов, которые размещены в 

основном .в городсисих и ,сепьсацх аслубах. Это дает возмож-

ность агитноллентнвам теснее увязать свою деятельность с 

клубной работой. Деловое .содружество агитатероВ и клубных 
работников приносит положительные результаты в улучшении 

агитационной и кульпурио-иаасовой работы. 
Возьмем для примера постоянно действующий агчгтитуякт 

при клубе шахты № i1. В нем созданы хюропгие условия для 

культурного досуга горняков и членов их семей. На столах 

акасуратно разложены свежие номера центральных н област-
ных газет, журналы, бровпторы и другие справочные материа-

ггы. По вечерам в агитпункте дежурят агитаторы. 

К уолугам посетителей разнообразная тематика лек-

ций, гбесед п докладов. Таре, В етом месяце, например, здесь на- 

мечено цр.оазести беседы и донлацы о Дне Советской Конститу-
ции, предстоящем Пленуме Щ КТЮС, коммунистическом вос-
питании трудяпдихсаг и другие. Кроме того, план ом работы 
агитпункта предусмотрено провести вечер горняков шахты с 

полеводами и животноводами подшефной сельхозартели 

«Май», собрание коллектива предприятия с вопросом «Об-пто-
гах выполнения производственного плана первого года семи-

летгии и задачах по улучшению качестиза добываемогд сланца», 

вечер вопросов и .ответов с приглашением медицинских ра-

ботников, представителей отдела рабочего снабжения, город-

ского отдела социального об еслечемкя, нрокуратурьд и акилищ-

но - коммунального отдела комбината ,.«Сланцы». Этот пере-

чень массовых мероприятий составлен с учетом запросов тру-

дящихся шахтерсзсого поселка. 
Партийная организация шахты стремится разнообразить 

формы агитационно-ммассовой работы, тесно увязывая ее с 

произвоцрствентгымй задачами по улучшению работы пред-

приятия. На заседанаях вла>ртийагого бюро регулярно обсужда- 
ются вопросы ,о работе агитколлеклидва, В котором сейчас на-

считывается свыше 30 агитаторов. На шахте уделяется пер-

востепенное Внимание абгучению агитаторов. Ньпгче, как и в 

прошлом гаду, здесь создана пгкола агитаторов, в которой за-

нимаются коммунисты, комсомольцы и ,беспарти3нные акти-

висты. 

во не. везде в городе и населенных пунктах района при-

ветлюво светятся огопькя в окнах постоянно действующих 
агитигуашстов. Так, в течение многих месяцев в цартбюро стро-

ительного треста № 31 ведется оживленный разговор, Выно-

сятся решения об открытия постоянно действующего агит-

пункта в помещении клуба строителей. Однако дальше разго-

воров ,дело не идет. Между тем с аая!гационно-,массовой рабо-
той среди строителей обстоят далеко не благополучно. На 
стройках города агитаторы редко проводят беседы с асалиеттщи-

ками, плочитиками, штукатурами, механизаторами. 

Постоянно действующий "агитпуиºст в клубе строителей 
необходимо быстрее отисрыть. Об этом надо позаботиться пар-

тийному бюро строительного треста № 31. 
В зилгашй период перец агитаторами поставлены большие 

и важныо задачи. Они призваны пёвседневло нести в массы 

правдивое, живое слово, ;помолчать цартийныи оргаап3защиям в 

деле мобилизации трудящихся на досрочное выполнение обя-
зательств и плановых заданий семилетаси. В .пастоянно дейст-
вующих апитпунгстах. необходимо регулярно проводить вечера 
чествования нередовивсов производства, встречи молодежи с 

ветеранами труда, встречи избщрателей с депутатами местных 

Советов. Весёды агитаторов, лекции и доклады надо теснее 

увязывать ,с примерами из местной жизни, с задачами по 

улучшению работы глрецдприятий, ,стронтель.ных организаций 
города, по дальнеикгетз'у развитию колхозного н совхозного 

производства в районе.  
Пусть же ярче горят приветливые огоньки в окнах по-

стоянно действующих •агиттунвстов в городе и населенных 
пунктах района! 

ПРЕМИИ -ОБЩЕСТВЕННЫМ РАСПРОСТРАНИТЕЛЯМ  
ПЕЧАТИ 

Многотысячная армия общест-
оенных распространителей печати 

-ёыполняет важную и почетную 

работу, оформляет подписку на 

газеты и журналы. Умело пропа-

гандируя печать, они помогают 

читателям выбрать интересующие 

их периодические издания. Благо-
даря их усилиям во многих кол-

лективах на 1960 год резко воз- 

росло число подписчиков. 

Областной отдел «Союзпечать» 
премировал большую группу особо 
отличившихся общественных рас-

пространителей. За счет средств 

Союзпечати многие из них будут 
получать в 1960 году журнал 

«Огонек» с литературным прило-

жением, журналы «Крокодил», 
«Здоровье», «Юность» и другие. 

В числе премированных — Е. П. 
Брюховецкая (Гатчинский район), 
принявшая подписку у читателей 
на сумму свыше 45 тысяч рублей, 
Н. Г. Корнеева (постройном Все-
воложского района), А. А. Брюсен-
ко (шахта имени С. М. Кирова, 
Сланцевский район), Н. А. Илью-
щенко (Тосненский район). 

(ЛенТАСС) 
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Навстречу Пленуму ЦК КПСС 

„Королева полей" 
займет почетное место 

В. ту пору о выращивании ку-

курузы В нашей сельхозартели 

<Май» бытовалц противоречивые 

мнения. Одни утверяцаЛн, что эта 
кульчтура хлопотливая, нежная и 

может расти только В южных 

районах. Другие вэвосхваляли ее до-

стоивосгпва, говорили, что, если 

приложить руки, то и аз наших ус-

ловиях можно получить высовсв3й 
урожай. 1юворить говорили, а дело 

дальше рассуждений пе двигалось. 

Так продолжалось два гада подряд: 

посеют хукуруву ца неудобренной 
почве и вместо сочных стеблей вы-

растает сплошной iбурьян. 

Нам, молодым асолхоз гькатт, та-

кое явлениё было непонятным. Не 
раз мы брались выращивать куку-

рузу, ого, не имея опыта, равочаро-

вывалюсь в своем решении, рабо-
тали кое-как, ,в итоге урожай по-

лучали•ничтоакяы й. 

Знания помогли 

Не знаю, бы мы сомне-

цалгдсь В своих силах, если бы не 

одно обстоятельство. Как-то раз 

при оiбсулидении Вопроса о выра-

щагВапин кукурузы на комсомоль-

ском ,собрании кто-то бросил реп-

лику: 

— Вот мы спорим, гадаем, а, 

по-моему, поработать нам надо как 

следует, тогда и кукуруза будет. 

Эти слова, iбровтенные, асах нам 

тотнда асазалось, случайно, застави-

ли крепко вадуматься. От работы 
никто. це iотигазьдвался. Но ведь 

работать можп:о по-•разиоту. Мож-
но, например, вложить а3 то или 

иное дело много труда, а толку от 

этого будет мало. значит невольно 

возник вопрос: как работать? 
Ведь чтобы получить хороший уро-

акай кукурузы , нужно научиться 

ее вьдращиа3ать, познать агротех-

гдиаиу ее гвозцелываа яя. ,С этого мы 

и начали прокладывать дорогу 

«аиоролеве полей» на налги доля. 

Укомплектовав весной 19Г59 го-

да кукурузоводчесаиое звено, мы 

дали слово вырастить урожай зеле-

ной массы кукурузы не менее 500 
цеитиге.ров с гектара. Приняв обя-
зательство, члены звена приня-

лись за изучение агротехники воз-

дельдваддия кукурузы. Преимуще-
ственно занимались гсамостоятель-
но: читали специальную литера-

туру, слушали беседы по радио. Л 
когда собирались вместе, то дели-

лись друг с другом о прочитан-

ном. Вольшуго помощь В приобре-
тения знаний оказала нам астроном 

колхоза Валентина Тцллик. 

Знания, которые мы накатлива-

ти буквально но крупицам, всели-

ли уверенность В победу. Сомне-
ния все более и более отступали 

на задний план. 

Надежды .оправдались 

Одно дело знания, теория н сов-

сем другое — опыт. ,Его у нас не 

было. Я, как звеньевая, сильно 

беспокоатилась • за конечный исход 

дела. Ведь .в практике можно на-

толкнуться на различные невтред-

ввгдеалные обстоятельства. Так оно 

и случилась. Участок кали оказал-

ся в структурном отношения не 

совсем подходящим для выращива-

ния кукурузы . Мы знали, что ку-

куруза в условиях ,Северо-Запацд-
кой зоны любят наиболее легкие 

почвы, илоэтому ошибка, как гово-

рят, на ходу была :исправлена. 

Это положительно сказалось ага 

урожае. 

Дальнейшие работы проводили в 

соответствия с заранее разрабо-
танными агро,мер.оприятиями. В 
почву внесли навоз из расчета 40 
тонн на гектар. Сев провели ькВад-

ратно-гнездовым способом в пер-

вой половине мал с оцдновреаиен-

ньдм внесением в 'лудаку компости-

роВанных удобрений. Первую под-

тсортдку едали сразу же как появи-

люсъ васаоды. Последующие лад-

кортшии проводили навозной жижей 
и раствором минеральных удобре-
ний перед мелидурядной обработ-
кой. 

В уходе за :кувсурузой, в част-

ности в прополке, больпгуто по-

мощь ,отсадьцвали нам учащиеся Не-
лепдской апкалы. Труды не пропа-

ли даром. На мдью натки юпраВда-

люсь. ,Мы получили урожай 660 
центнеров с гектара зеленой мас-

сы кукурузы. В прежние годы та-

кого урожая ваши поля не видели. 

Проегиализнровав свою работу, 
мы пришли к убеждению, что уро-

жай мог бы ,быть и вьице, во мы 

допустили ,Ряд упущений. Прежде 
всего, перед пасом не обработали 
семена янтаралой кислотой. Это 
тормозило быстрое развитие расте-

• 

ний. Не обратили мы внимания и 

на углубление пахотного :слоя. К 
тому оке почва на участке В основ-

ном 1была песчавая, требующая 
значительно большего количества 

ортаничесдсих удобрений. Мы же 

ювраиичнлксь внесением лишь 40 
тонн на гектар. 

Наши планы на  будущее 

Теперь у нас накопится атеасото-

рый опыт еозделывания лтукуру= 

зы . iВхлючившись В социалистиче-

ское соревнование в честь очеред-

ного Пле.нума ЦК КПСС, мы дали 

слово Выращивать аеувсурузу В 

1960 году уже не на •5 гектарах, 

как это было в 11959 году, а ка 10 
гектарах. Звено укомплектовано. 

В немо Входят Виктор Григорьев, 
Олег Титов, Владимир 11юслер, 
Рюмма ,Сойкллна, Евгения Кулаисо-
ва, Валептниа Денюоккна. Руково-
дить звеном вновь поручили мне. 

цадсчитав свои возможности, 

урожай кукурузы в будущем году 

мы решили получить не менее 700 

центнеров гс гектара. 

Участок нам выделен нельзя 

сказать, что очень удачен. Но мы 

постараемся хорошо удобрить его. 

Внесем как можно больше органи-

ческих и минеральных удобре-
ний. особое внимание обратим на 

предпосевную абрагОотиеу семян ян-

таралой кислотой. Сейчас на уча-

сток, ,алредназначевлный под куку-

руыу, вывозите удобрения. В бли-
жайшие дни приступим к заготов-

ке асотдггастов. 

Новым в звене является то, что 

все члены его учатся: кто в сред-

ней школе, кто в техыивиуме, кто в 

высшем учебном заведении. Я, ка-

пример, учусь в 8-м классе шко-

лы рабочей молодежи, Радхмма Сой-
аснага в ,селькасохозяйствевгном 
институте на заочном ютделеиии. 

Владимир Тнслер поступает в 

заочный селгокохоаяйственнын 
технюкум. Олег Титов и Виктор 
Григорьев учатся вта курсах шофе-
ров. 

Труд, сочетаемый с учебой, даст 

достойные плоды. 

Тамара МАХАЛОВА, 
звеньевая кукурузоводческого 

звена колхоза Май,. 

Славная победа текстильщиков 

Коллектив прядильно-ниточно-

го комбината имени С. М. Кирова 

обязался берржно расходовать 

злеастроэнергию. Выли проведены 

соответствующие организационно-

технические мероприятия, кото-

рые позволили увеличить выпуск 

продукция при том же расходе равления комбината состоялось 

электроэнергии. 

Этн усилия увенчались успе-

хом. Среди других ле.йпипрадских 
предприятии комбинат имеет наи-

лучшие показатели по экономия 

электроэнергии. 

1 декабря в красгдоат уголке уп-

собрание актива трудящихся 

предприятия, на которой коллек-

тиву было вручено переводящее 

Красное знамя Исполкома Ленгор-
совета за отличные показатели цо 

рагсхохзаяию алеагтроенертия, 
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НА ПАРТИЙНЫЕ ТЕМЫ 

КОГДА СЛОВА 
РАСХОДЯТСЯ С ДЕЛАМИ... 

Извеснгто, что любое решение, 

как 6ы хорошо нааьисано оно ни 

было, останется простой бумагой 
до тех пор, пота за нии не после-

дуют прадилические дела, нааирав-
ленные на его вьвполнение. Но об 
этом, к сожалению, мы иногда за-

бьиВаем. Вот, напритиер; . 20 нояб- 
ря состоялось заседаатие партко-

ма ко.моадната «Слаащы » по 

вопросу о первых итогах учебы в 

сети партийного просвещения. 

Выступавшие на заседании ком-

муигисты справедливо указывали 

на целый ряд недостатков, имею-

щихся в работе круикдаов и школ, 

созданных при парторганивациях 

предприятий комбината «Слан-
цы». Недостатки эти заключают-

ся в плохой посещаелиости и низ-

ком уровне проведения занятий в 

некоторых круяпсах. 

Постановление, принятое на за-

седании парткома, обязывало сек-

ретарей цеховых партийных орга-

• низаций обсудить этот1 воатрос на 

партийных ообраниях и осущест- 
вить до 1 декабря меры для уст-

ранения вскрытых недостатков. 

Особо. указывалось на необходи-
мость улучциеаиия учебы комсо-

мольцев. 
Как же осуществляется это по-

становлеаине? 30 ноября работни-
ки городского комитета партии 

•посетигли ряд кружков на газо-

сцианцевои заводе с целью дровер-
той вьиполнеатия принятого поста-

новления. Проверка показала сле-

дуюцнее. В кружке по истории 

Т ПСС • (пр.отагандгист т. Леоне•ико) 
занятие было сорвано из-за неяв-

кн болыптииства слуапателей. В 
комсомольском хiруикасе по историк 

партии из 32 человек присутство-

вало ка занятии лишь 10 слу-

шателей. Руководитель этого 

кружка - пропагапдиист т. Дят-
чеатко провел занятие крайне по-

верхнаетно и на низком теорети-

ческом уровне. При объяснении 
материала он допупстттл ряд гру-

бейших ошибок. Занятие проведе-

но было формально, материал  из-

ложен не голиостью: Занятие про-

должалась всего 40 минут, слуша-

тели сидели в пальто, подобно 
пассалсирам на промежуточной 
станции, с которой они спешили 

поскорее уехать. 

В кружке, руководт#мым пропа-

гандистом т. Звонаревым, заня-

тие было хорошо - подготовлено и 

проведено интересно, но, к сожа-

лению, на нем присутствовало 

всего лампы три человека. Меньше 
половины было слушатеиией в 

кружке т. Мальшпева. 
Эти факты красноречиво гово-

рят о том, что в партыийаюм коми-

тете комбината «Сланцы» поста-

новление о политической учебе 
коимунлстов и комсомольцев не 

было подвтреплено. тиралслическимн 

делами, по существу осталось на 

бумаге. Поговорили об этом хоро-

шо и много, а работы необходи-
мой не провели. На заседании 

парткома отмечалось, что кружок, 

где пропагандистом т. Леонеаико, 
работает плохо. Почему же никто 

не помог ей наладить работу, 
улучшить посещ*земость? То же 

следует сказать и о работе друацих 

кружков. 

Лилохо, когда слова расходятся 

с делами, плохо потому, что от 

этого страдает важнейаший учас-

ток партийной работы - полити-

ческая учеба коммунистов. 

А. ДРАНИЦЫН, 
заместитель заведующего отде-

лом пропаганды н агитации 

горкома КПСС. 

Ждем новых слушателей 
в университет культуры! 

В текущем году в культурной 
жизни нашего города, можно ска-

зать, произошло большое собычиие: 
»первые открьит и работает вечер- 

ннй университет культуры. Пер- 
вьТе занятия убедительно показа-

ли больпиое значение университе-

та культуры для широких масс 

трудящихся. 

Однако Надо заметить, Что по-

сещение университета далеко не 

удовлетворительное. Юноши и де-

вуапки вашего города, идите в уни-

верснггет культуры! Ведь у вас 

еще много непонятных вопросов 

но искусству, мувьике, литературе. 

Регулярное посещение универси-

тета культуры поможет вам лик-

ивидаировать пробел в знаниях. 

Зачастую еще можно слышать 

среди молодежи: «Я не разбира-
юсь, что такое камерная музыка, 

увертюра, сиаафония». А на пре-

дыдущей лекции «Как слушать 

музыку» и разбирались эти раз-

личные музыкальные жанры. 

26 ноября в клубе горатяков 

состоялось очередное (четвертое) 
занятие университета культуры. 

Были прочитаны :е лекции: «А 
иеладупароднои пололкении», «Ге-
ниальный русский композитор 

М. Глинка». Лектор в доходчивой 
форио рассказал о жизни и твор-

ческой деятельности композитора 

М. Глпнкии, как 'или были созданы 
оперы «Иная Сусандин» и «Руслан 
и Людмила»,.после чего были ис-

полнены десии и арии из оатер 

Глиинки. Так, солистка Лггдия 
Свирская исполаиила песню «Лса-
воронок», роаканс Глиитки на слова 

Пуипкина «Я помню чудное игно-

ве.нье» и другие музыкальные 

произведения. 
Солистка Ольга Поволыакая ис-

полнила арию Ванл ыя оперы 

«,Иван Сугсании», романс ла сло-

ва Пушкина «Старый муж, гроз-

ный муж»; шуточнуто песню «Хо-
дит ветер у ворот». 

Юолаист Р. Ильин исполнял ро-

матисы «Ты lвзойдеаиь, .моя заря», 

<Солиненье», «Нет, .не люблю я 

вас». 

Кроме того, было исдтолатено 

несколько песен и ромаалсов со-

вреиеннииков Глинки - компоои-

торов Варламова, Титова и дру-

гих. Слушатели остались очень 

довольны очередным- занятием в 

университете культуры. 

Следующие занятия в универ-

ситете культуры состоятся 4, 
17 и 18 декабря. Будут прочита-

ны лекции: «Атомная энергия и 

ее будущее», «Роль советского ис-

кусства -в коммунистичеки.оц вос-

питании трудящихся», тКомпози-
торы. <Мгоаучей кучки» и другие. 

Итак, на следующее занятие 

ждем новых и новых слушателей. 
Юноши и девушки, вас ждет мно-

го интересного в нашем уникерси-

тете культуры! 

П. ГАВРИЛОВ, 
,слушатель 'вечернего 

университета культуры. 

Навстречу Пленуму ,К КПСС 
ЧУВАШСКАЯ АССР. Славны-

ми делами встречает Пленум ЦК 
КПСС одна из передовых доярок 
республики Евгения Дмитриевна 
Абрамова, работающая в Алатыр-
ском совхозе. От каждой коровы 

она надоила с начала года по 

4.200 килограммов молока, досроч-
но выполнив годовое задание, 

КА СНИМКЕ: (слева) Е. Д. 
А бра.iiова. 

ЛЕНИНГРАДСКАЯ ОБЛАСТЬ. 
За высокие на дое молока и сверх-

плановую сдачу государству про 

дуКцЁii1 труженикам молочно-то-

еарно"с фермы колхоза 'Красный 
партизану-Всееоложского района 
присуждены переходящее Красное 
знамя райисполкома и денежная 
премия. 

НА СНИМКЕ: (справа) одна из 

лучших доярок колхоза К. Е. Оэе-
рова. 

Фотохроника ТАСС 

Экономно расходовать 

государственные средства! 
С профсоюзной конференции в жилищно-коммунальном отделе 

комбината «Сланцы» 

Отчетно-выборная профсоюзная 
конференция, состоявшаяся 27. 
ноября, явилась болыипиим со.быти-
еаи в жизни работников жилищно-

каилтунального отдела комбината 
«Сланцы». Делегагьи конференции 

критически оценили деятельность 
профсоюзного комитета, возглав-

ляемого Н. В. Васильевым, вскры-

ли недостатки в работе отдела, до-

моуправленяй, причины неудов-

лети;оатитеииьной помощи Я ЕО со 

стороны хозяйственных руководи-

телей комбината «Юеладицы». 

На первый взгляд может пока-

заться, что жилищно-аиэммуналь-

ный отдел комбината не так узк 

плохо справляется со своими за-

дачами. Илах десяти месяцев по 

текущему д3 капитальному ремон-

ту жилого фонда выполнен на 113 
процентов, некоторые домоуправ-

ления, например седьмое, десятое 

и другие, добились неплохих по-

казателей в своей работе: Отдель-
ные рабочие, например кровель-

щик т. Савдичев, печнаик т. Смир-
нов, плотник т. Трофиаиов, маляр 

т. Торопов н многие другие, слы-

вут хоiроппиии мастерами своего 

дела. 

$о ото, если можно так выра-

зиться, лишь внешняя сторона, 

характеризующая деятельность 

местного профсоювного комитета 

и всего жилищаио-асоммунальоиото 

отдела. Такая мысль, в частно-

сти, была высказана докладчиков 

и многими делегатами конферен-
ции. 

Участники профсоюзной конфе-
ренции вскрыли очень много не-

достатков в работе жчвлищно-Ком-

мунального отдела. Его руководи-

тели плохо прислупшивались к 

сшраведтдиивому голосу трудящих-

ся, сковывали титгициативу рацио-

нализаторов и изобретателей. 

Старший инженер отдела т. Куха-
рев не поддержал начннанйе сле-

сарей тг. Оагурцова и Лебедева, 
внесших ценное рациояализатор-
ское предложение. 

Профсоюзнав организация и 

руководство отдела совершенно не 

занимались изучением и распро-

странением передовых методов 

труда, повьикенаиели производствен-

ной квалификации рабочих, до- 
пустили бесконтрольность в подго-

товке ремонтных мастер'спсих к ра-
боте в зимних условиях, в резуль-

тате :эта важная работа остается 

неваконченной. 

Местный профсоюзный. комитет 

очень слабо направлял работу 
профсоюстных грудин, насчитываю-

щих в своем. составе около 600 
членов профсоюза. 

Делегаты конференции, высту-

пая в преаиииях, говорили о таи, 

что местный комитет и админист-

рация JКК0 настойчиво не боро-
лись за улучшение работы •ре-

монтньтх групп и цеха водоснаб-
жения, в результате снабжение 
водой бань, других коттиунальньих 

и ьектов и жилого фонда осуще-

ствляется с перебоялиии, что вызы-

вает справедливые нарекания и 

упреки трудящихся. 

Начальник жаглищно - коиму-

нального одела т. Сусиов, высту-

пая на конфереаиции; заявил, что 

работники отдела проявляют бес-
хозяйстветиность в расходовании 
строительных материалов, элеаст-

роэнераи, что приводит к олром-

ному перераеходовадгию денежных 

средств: за 10. месяцев жилищно-

коммунальаиый ощдел допустадаи 

сверхплановьих убытков около 

миллиона рублей. Это серьезный 
факт, который абязьивает -всех ра-

ботнтиков ЖКО изменить свое от-
ноапение к расяодованидо средств 

п материалов, повести решитель-

ную борьбу с ракхгочительслвои и 

бесховяйственностью. 
Делегаты конференции выска-

зали ряд критических замечаний 
в адрес хозяйственных руасоводи-

телей комбината «Сланцы». Ос-
новной смысл этих замечаний 
сводится к тому, что эти руково-

дящие работники очень. мало по-

могапот •жаилищтио-асотмутиальноиу 

отделу в выполнении поставлен-

ных перед нии задач. Делегат 
конференции т. Руков заявил, что 

вопрос по переводу . котельной 

сланцедлской бани на жидкое 

топливо не решается вот уже в 

течение полугода потому, что в 

комбинате составили • . негодные 

схемы и чертежи. 

О невнилиательнастии к ЖКО со 

стороны хозяйственных руководи-

телей комбината свидетельствует 

и тот факт, что никто из агих не 

счел нужным присутствовать на 

отчетито-выборной профсоюзной 
конференции жилищио - комму-

нального отдела. Не свидетелыл-

вует ли это о боязни критики в 

адрес работнагков комбината? 
По отчету местного профсоюз-

ного комитета делегаты коопферен-

циыт приняли постановление, в ко-

тором определены первоочередные 

задачи иеесткома в организации и 

игроверне социагвистическоаю со-

ревнования, повышении качества 
ремонтных работ. Особое место в 
постановлении занял вопрос о6 
экономном расходовании средств 

и материалов. 

Ивбран новый состав местного 

комитета, который может я дал-

жен вместе с партийной организа-

цией решительно добиваться улуч-

шения всей деятельности жт тмтщ-

•но-'коммуналыного отдела. 

В. ЕГОРОВ. 

Обсумдавм 
vw+ivwvw 

письмо „0 КУЛЬ ТУРЕ НАДО ГОВОРИТЬ ВО ВЕСЬ ГОЛОС / 

ПОРА НАВЕСТИ ПОРЯДОК 
Большинство трудящихся на-

шего города стремится культурно 

провести часы досуга. Они идут в 

клубы, чтобы посмотреть новую 

кинакартилу, концерт художест-

венной самодеятельноiсгии. Но за-

частую бывает так, что хорошее 

настроение людей пропадает как 

только-они встанут в очередь за 

билетами. На первый взгляд ка-

жется, что очередь небольшая, но 

вольно неприятные слова, н он за-

молкает. Молчат и все остальные, 

она двигается очень медленно, так стоящие - в очереди. Иногда у би-

каас вокруг кассы стоит огромная летных касс можно видеть работнн-
толпа и каждый протягивает свои 

де» ьгя в окно.. Это так называе-

мые «особо занятые люди». Им 
некогда стоять в очереди. Надеясь 
на свою силу н ловкость, они при-

обретают билеты .спустя минуту-

две после прихода. Кое-кто пробу-

ет возразить .против такого «по-

рл дна», 'но $а него сыагалотся до-

ков милиция, но они не наводят 

порядок, а молча взирают иа про-

исходящее. 

Мне кажется, совместными 

усилиями работников милиции и 

общественности мы ножен навес-

ти порядок у билелитых касс. 

В, ДМИТРИЕВ, 
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ПОДПИСАВ РАСХОДНЫЙ ОРДЕР... 
Я работааю на участке 34º 2 уп-

раазлетзатя «IОатггехионтагк» сторо-

жеаг. В апреле этого года падала 

•объястлнв, чпо деньги надо полу-

чать в лрофсоюзиолг комитете уп-

ратвлеотия ги без рааписи их никто 

заявлехАе в профсоюзную органы- не выдаст. Я подтгтпсала ордер, но 

з•а:цню с просыбой оасазать пене де денег нет до сего •арепаеяи. 

нехиную помощь для лечения. Мое 
загтление раз'о:браан на засадагкигн 

месткюма участка и прттпяли ре-

шение выедать 150 рублей. Член 
месткоета Н. А: Глазов попросил 

меня падптосать расосюу иый ордер, 

„Яолоцые, 
В общежития № 3, где мы про-

живаем, тетш•е.ратура воздуха чуть

. потыше нуля. Правде, такое поло-
жеелие не во всех котткатах, а толь-
ко в нашей шестой и соседней с 

вами - четвертой. Придешь с 

•работы и думаешь: куда бы схо-

дить погреться? Мы, обращались н 

началыниху Ж10, чтоiбы вы ясни-

ли прврчину плохой работы прибо-
ров центральтвото отопленйя, При-

Долго ли еще будет продол-

ааатыся зла жолоасита и капда будут 
вьрданы деньги? Об этом должен 

оказать т. Глазов. 

С. ТАХТАРОВА. 

а мерзнете" 
шли слесари, пощутитлтт, дескать, 

молодые, а мерзнете, и -ка этот 

успокоились. А нате от этих шуток 
не теплее. 

Работникам .ЖКО следует более 
виимательао относиться к жало-

балс трудяпдихся, ведь на пороге 

заама. _ 

Р. НОЛЯЗИНА, Л. ПЕТРОВА, 
Д. ФЕДОРОВА, Н. СТРИБУН, 

С. ЛОКТЕВА. 

„Хождения по мукам" 
Я работаю на шахте N 3 алехт-

рихотт, а моя жена трудятся ка 

газослапцеяоаи заводе. Несасолыко 
лет мы стояли в очереди на полу- 
чение жалатлощади. И вот 28 ок-

тября нам вы делила комнату в до-

ме № 6, асв. N: 7 ото улаце 

Свергдлова. Получав ордер и клю-

ча от комнаты, мы пришли, чтобы 
занять ее. Но комната оказалась 

занятой А. Брокюлтыи, проакиваю-
щам аз этой же квартире. Кстати 
оказать, Бровка зкавет здесь без 
прописка. Он проатксан по другому 

адресу. Работники ЖКО оформили 
д{оаиуттенты и обратились с хода-

тайствгом в прокуратуру овьлселе-

киа Бровиата ив оааиовюльно заня-

той им комнаты. Адаалсо прошел 

уже месяц, а результатов никаких 

нет. 

Когда я обратился к начальни-

ку калгбааа ёта «Сланцы» т. Шува-
и лову с •просьбой выяснить дело;  

Сэ:  

По следам неопубликованного 

ан оказал, что вообще ничего яте 

знает о6 этом. Я пошел к замести-

телю начальника котгбпната тов. 

Малыапеву. Он пообещал все вы-

яснять в .блиакайигие дни. Но обе-
щание так и осталась па словах: 

Мы опять тынуждены была обра-
титься в прокуратуру. На этот раз 
нам заяви-ля, что • Бровааау дала 

отсрочка. «Почеаиу?- аотгнтереюо-

еалксь мы.' - Ведь ан занял ком-

вату самовольно, сорвал пломбу, к 

тому же не имеет прошпсхи». 

«.Ну и что, - ответил проку-

рор, - и вообще вы ко мне боль-
ше не ходите, обращайтесь к Ма-
льлшеву». Теперь узелок таи за-

вязан, что едва ли кто сумеет его 

развязать, а развязать нужно. 

Надо строго спраапивать с тех, 

кто самовольничает. 

Б. СИДОРОВ, 
электрик шахты ЛВг 3. 

Письма 

Работница детского сада первой 
шахты т. Макарова прислала в 

редакцию письмо, в котором рас-

о1сазььвала о недостатках, мешаю-

щих нормальной работе. «В детса-

де нет водопровода, - писала 
она, - нет прачки, в результате 

детское белье сдается в стирку в 

общую прачечную». 

Редакция письмо т. Макаровой 
напрлвила для принятия мер на-

чальнику шахты № 1 т. Сидорову. 
Вот что он сообщил:_ 

«Факты, изложенные в заметке, 

врааиоьны. Вопрос со стцгркой 
белья решен. Заведующей детса-

дом дано указание подобрать и 

принять на работу прачку. Во 
втором квартале 1960 года наме-
чено провести в детсад водопро-

вод, установить в прачечной дет-
сада ванну». 

В ПОМОЩЬ РЕДКОЛЛЕГИЯМ СТЕННЫХ ГАЗЕТ 

„Где эта улица, 

где этот дом ? 
Кадда идешь пю поселку За-

иы.ошье, сердце радуется: сколько 

здесь .новых домов тыросло! Но за-

то сразу же огорчаешься, если 

потребуется найти нузгины й адрес. 

Да и как его найдешь, если нет ни 

назвааптя улицы , ни лумераадии 

домов? Приходится опрашивать у 

первого прохожего. . Но зачастую 

бытает так, что прохожие не мо-

гут помочь. Остается одно: захо-

дить в каопдый дом и спрашивать. 

Пюаеа найдешь нужный адрес, 

пройдет чуть ли не полчаса. 

Надд навести порядоас в лумера-

цни домов и этим самым облег-
чить работу почтальонов. 

Л. ГРЯДНИНА, 
почтальон четвертого 

почтового отделения. 

НАМ отвечают 

В газете «Знамя труда» от 17 
ноября было помещено письмо 

Н. Чернова под заголовком «Это 
надо учесть. Автор критиковал 

работников Дома культуры и, 

других клубов города за то, что 

они при.изротовлении афиш о но-

вых кинофильмах не .уисазывахт 

назвввве ютуд,иаз, .вылiустнвшей 
фильм. -

д(ак сообщииги редакцни из оде-

ла культуры гю:рисдюлааома, это оно- 

желание зрителей в дальнейшем 
будет выполняться. директорам 

,клубов .гюредлоакено указывать в 

афишах киностудию, изготовив-

шую фильм, 
ж х 

Рабочие комбината подсобных 
предприятий Г. - Романцов и 

И. -Петров прислали • в редакцию 

письмо, в котором рассказывали о 

беспсрядках в столовой № З. 
«В столовой грязно, - писали 

они, - под стола.миз валяются 6у 
тылки из-под водки, отдельные 

посетители распивают спиртные 

напитки, курят, многие обедают, 
не .раз,дреталг пальто. 

Письмо рабочих было опубли-
ковано в газете, а затем направ-

лено для принятия мер начальни-

ку ОРСа т. Бюлотову. Вот что ан 

ответил редакции: «Заметка 
«Беспорядки в столовой» обсуж-

далась на праиавадствекноии • вещании коллектива столовой. 

Факты, указанные в ней, подтвер-

дились. Работникам столовой сде-

лано. предупреждение; чтобы лиц, 

пришедших в нетрезвом состоя-

нии, не желающих раздевать 

пальто, не обслуживали, чтобы со-

ддржализ в чиктоте столы, торго-

вый зал. Директору столовой и 

его заместителю указано на фак-
ты грубости с посетителями и 

сделано предупреждение». 

Подготовка- к Пленуму ЦК .КПСС 
С оромньлм тлодъеакоии идет кол- 

хозная .деревня навстречу де-

каlбрыакому Пленуму ДК КПСС. 
Важная роль в подготовке этого 

знаменательного события в жизни 

Советской страны принадлежит пе-

чати, в тюли числе- ее .саиоаиу мню-

гочвслеиноаау отряду - сгенныат 
газетам. 

На каких вопросах следует сей-
час сосредоточить основное вни-

мание редколлегиям ,стеатных га-

зет колхозов,, совхозов, РТЮ? 
Преладе всего, необходимо позабо-
титься о тон, чтобы в ходе подго-

товки к Пленуму ДК КЩЮС еще 

шире развернулось социалистиче-

ское соревнование тружеников де-

ревни. Будет правильно, если р'-

коллегии взведут постоянную -руб-
рику «Навстречу деаса,брыскому 

Пленуму ДК КдIСС», под которой 
станут поииещать статьи, заметки, 

информации о том, как колхозни-

ки и .работагиаси совхоз о1в готовят-

на страницах стенной 
ся н Пленуму ДК КПСС, об успе-

хах в соревновании, опыте передо-

виков проааводства, обязательст-
вах бригад, ферм, отдельных кол-

хозников и ип вьштолнеяни. 

Полезную роль в развитии 

творчесаиой инициативы трудящих-

ся • может сыграть обмен мнения-

ма о ходе выполнения - грешеяий 
ХХI съезда К1СС и деасабрысасого 
Пленума ДК партии (1958 г.). Ор-
гаяивгуя в стенгазете такое обсуж-
дение, редколлегия должна наце-

ливать внимание читателей преж-

де всего на решение актуальных 

задач: резкое - увеличение произ-

вадетва селысаиоосозяймлюештых 
продуктов на 100 геастаров сель-

акохозяйственньвх угодий, ениже-

ние затрат труда и средств на 

единицу продукции, повышение 

культуры - земледеляя, коишплекс-

яой механизации трудоемких работ 

и других, обеспечивающих до-

срочное выполнение заданий се= 
милетнето плана в области разви-

тия земледелия и животноводства. 

Активное участие тиолхозников, ра-

'ботвлшиов совхозом в обсуждении 
путей дальнейшего подъема обще-
ственного- хозяйства, несомненно, 

поможет Выявить и ввести в дей-
ствие новые резервы производст-

ва, еще выше . поднимет их поли-

тичесаиую и трудовгую адегивнасть. 

Соревнование за досрочное вы-

полнение семилетки вызвало ас 

жизни .много замечательных нача-
наний. Ценную инициативу проя-

Вили квнгисед>кокие колхозники, 

аззявпгие решительный курс на 

внедрение злеастродойки на фер-
маи, бесалрлшязиое содержание мо-

лодняка, групповое содержание 

свиней на глубокой подстилке, 

'механизацию .нрвготовлеашя. кор-

Годовой план выполнен 
НЮвАЯ ЛАДОГА. 2.85з тоазны 

балтийской и ладонисасой рыбы до-

были экипажи траловых судов 

рьпболовецасих колхозов «На стра-

же» , тКрасный пощ ае ничиик» , 

проайьшкляющие• т Финском зали-

ве: Недавно они рапо.ртотаали о за-

вершения годового задания по ло-

ву. План первого года семилетаси 

ныаиолнен и в целом по Новола-
долосдсаму рьлбозаозоду. 

Кролинпводческая ферма 
колхоза 

ГАТЧИНА. 70 тсролихоматок 

лучiтпих парад приобрел колхоз 

«Ердинение»: Сейчас поголовье 
к:роилнков ка ферме возросло до 

300 штук. Правление артели рас-

считьшакт продать государству в 

1960 году 5- тона асролыгчьет.о мя-

са. Планддруемый доход от фермы 

составит 40 тысяч рублей. 

Лекторий для учащихся 

ТЯХгВИН. Леасддией «Рождение 
коимсоттолав в Тнхвтавокотт доме 

пионера а апнолыниха открылся 

леасторий по хомиукястяче!сасоаау 
васдтитаагию учащихся. Тема сле-

дующей леасциа: «,Комсомол на 

фронтах гражданской войны». 
Слушатели лектория -- ишсолыни-

ки 7-10 классов. 

Страж порядка 
ГАТЧИН'А. Собрание членов 

друокиат .по охране общественаого 
портддха состоялось в Гатчаагсхом 
доме культуры. 1.125 человек, 

объединенных в 42 дружины, яв-

ляются зорасюии стражами дтес-

цаоплины и порядка в районе. 

Новые медицинские учреждения 

БУД10Г4ОИ(Ь. Растет сеть меди-

цинских учреждений Кариапсхого 
района. Недавно в деревнях Горо-
двще, Чучеаисдсая, Паатяхиню и дру-

гих открылись медицинские пунк-

ты. Районная больница приобрела 
значительттое количество аовейаие-
го аборуцоватлия. 

Смоло-скипидарный завод 

ТИХВЯЛ. Новый стиоло-сдиипи-

дарный затод вступил в эксплуа-

тацию .в Тиiхвиадсасот хамлесхозе. 

Предалриятие будет выдт.абатьлвать 
аиолiу, сааяiпядар и древесный 
уголь. 

нов, создание комплексных теха-

агизиргованныгх звеньев в полевод-

стве, что обеспечит ,сатдглсение зат-

рат труда на единицу продуасддии, 

печати 
повышение праизводительносгги 

труда, увеличение урожайносттт. 
Всемерной поддержки заслужива-

ют также примеры гатчттглсасих 

колхозников, решиватих откормить 

в будущем гаду 1 миллион уток и 

кур; тружеников сельского хозяй-
ства Валоаотсхото района, органи-

зовавших иестнчнвк по сюздадтию 

долголетних культурных пастбищ. 
Редколлегия правильно поступит, 

если, еще раз нааготтник о слав-

ных делах :колхозишсов Кинги-
сеапкдсото, Гатчивсдсого, Волосов-
ского районов, окажет коммуни-

стаи деятедьВую помощь в моби-
лизации усилий тружеников де-

ревни на борьбу за дасроглное -вы-

тголнеиие семилетки. 

Но опубликовать статью о хоро-

шем гючине, описать в газете опыт 

передового вроизагадственника - 

мало. Редколлегщя только тогда 

Кабинет передового опыта 

ОСЬМИН.О. В помещения райко-
ма КПСС открылся кабинет паре-

дового опыта. На болтшоиг стетде 

вывешеаы фотографии передовых 

людей колхозной деревня, пере-
пектитный план -развития народ-

ного хозяйства района, рассказы-
вается об опыте полет%дов и лси-

воткоВодов. 

20• -тысяч рублей дохода 
ШУггОЗЕР0. Изготовление каб-

лучного бруса решили организо-

вать колхозники каппгкнской 
селыхюзартели «Авангард», распо-

лагающей большим запасом леса. 

С этой - целью был затслючен дого-

вор с леакивитрадсасой фабрикой 
N 2 «Цролетаракая победа». Пер-
вая партия продукция уже достав-

лена в Ленинград. 

Музыкальный лекторий 
ЛУЕА. Музыкальный леастогрхй 

открытся при Лужсхой общеобра-
зовательной политехнической 
-11-летней -школе. Пертая лекция-

гионцерт была посвящена вели-

кому русскому каъапозитору М. И. 
Глтилие и. его современникам. 

Таксово. В поселке состоялось 

отисрытие малого летнего трам•плн-

гна, ю юотюiрого можно совершать 

адрылкаси на лыжах на 45 и более 
метров. Тiрамплкн покрьсг iигелогпом 

- особой размоет анюкггью пласт-

,масс, эамемяютщих снежный по-

-кров. 

На снимке: общий внlд трамплм-

4на с исисукственныим покрытием. 

ЛенТА•СС 

выполнит свой долг, когда обеспе-
чит внедрение и широкое раапро-

'странение ценного начинания. По-
этому нугкнб аастиазао • привлекать 
н своей работе селькоров, передо-

вых людей деревни, больше опи-

ратыя на их опыт в пропаганде 

всего передового, борьбе с недо-

статасами. 

В начале велюкого семилетия 

производственные коллективы 

брали вьюсокие обязательства. На-
стало время проверять, как они 

выполняются. Материалы об атом 

должны занять видное место в 

стенгазете. Хорошо, если стенга-

зета организует -рейдовые бригады 
по - проверке вьшолневия обяза-
тельств. Публикуя материалы этих 
бригад, нужао вюкрывать недо-

ставки, помочь устранить их, сде-

лать все возможное, чтобы аре-

врагить декабрь в ударный месяц 

борьбы за осуществление намечен-

ных плавав и принятых обяза-

тельств в каждом колхозе и совхо-

зе. 
В. ТИШУНИН, 
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Об .усилении борьбы с аварийностью 
на автомобильном транспорте 

Решение исполнительного комитета Сланцевского 
городского Совета депутатов трудящихся 

Исполнительный комитет Сланцевского город-
ского Совета депутатов трудящихся отмечает, что, 
несмотря на некоторое снижение по сравнению с 
прошлым годом, количество дорожных происшест-
вий все еще остается высоким. За 9 месяцев те-
кущего года произошло 9 дорожных происшест-
вий, чем нанесен большой материальный ущерб. 
Аварии и дорожные происшествия являются глав-
ным образом следствием грубых нарушений води-
телями автомобилей и пешеходов правил движе-
ния по улицам населенных пунктов района. ' 

Руководители многих автохозяйств, производ-
ственных предприятий не принимают необходи-
мых мер к укреплению дисциплины среди работ-
ников автохозяйств, к повышению квалификации 
водителей и улучшению технического состояния 
автомобилей. П.олитико - воспитательная работа 
среди водителей и других работников автохо-
зяйств организована плохо (особенно в колхозах, 
совхозе, райтопе, мебельной фабрике). 

Органы милиции недостаточно осуществляют 
надзор за соблюдением водителями правил дви-
жения транспорта. Общественные организации 
слабо прирлекаются к работе, направленной на 
улучшение деятельности автотранспортных орга-

низаций, особенно на укрепление дисциплины. 

Руководители комбината «Сланцы», строитель-
ного треста № 31, гаркомхоза и дорожного отде-
ла не принимают необходимых мер к обеспечению 
безопасности движения автомобильного транспор-
та и пешеходов, не всегда учитывают в планах 
строительства и реконструкции улиц населенных 
пунктов и дорог района, возрастание интенсивно-

-стн движения транспорта; не принимают. необхо-
димых мер по обеспечению более широкого ис-

.пользования технических средств регулирования 
транспорта и пешеходов. 

Во исполнение постановлений Совета Минист-
ров СССР от 16 июля 1959 г. и Совета Министров 
РСФСР от 15 августа 1959 г. и решения Облис-
полкома от 9 октября 1959 г. «Об усилении Борь• 
бы с аварийностью на автомобильном транспор-

те» исполнительный комитет Сланцевского город-

ского Совета. депутатов трудящихся решает:. 

1. Обязать руководителей автохозяйств, руко-

водителей предприятий министерств и ведомств 

разработать и осуществить мероприятия по лик-

видации аварий и происшествий на автомобиль-
ном транспорте, укреплению трудовой дисципли-

ны и улучшению воспитательной работы среди 

водительского состава и других работников ав-

тохозяйств, повышению квалификации и_ качест-

ва подготовки водителей, улучшению водитель-

ского состава автомобильного парка, усилению 

контроля со стороны общественности за работой 
автохозяйств. 

Предупредить руководителей автотранспорт-

ных организаций о том, что они несут в установ-

ленном порядке личную ответственность за содер-

жание автомобилей в технически исправном со-

стоянии, за укрепление трудовой дисциплины во-

дителей и за проведение мероприятий по борьбе 

с аварийностью и происшествиями на автомобиль-
ном транспорте. 

2. Поручить зам. председателя исполкома т. Но-
викову Е. Д. и начальнику отдела милиции 

т. Смирнову И. И. провести городское совещание 

с водительским составом и работниками автохо-

зяйств, предприятий, организаций и учреждений, 
совхоза и колхозов, имеющих автотранспорт, по 

вопросу снижения происшествий на дорогах рай-

она и города й улучшения работы автомобильно-
го транспорта (в срок до 12 декабря 1959 года). 

З. Начальнику комбината «Сланцы» т. Шува-
лову В. И., зав. горкамхозом. т. Хоробрых Н. В. и 

начальнику Черновского лесопункта т. Пожарни-
кову в целях безопасности пешеходов устроить 

тротуары и пешеходные дорожки в срок до 1 фев-
раля 1960 года: 

а) от ул. Заводской до ул. Жданова по правой 
стороне дороги; 

б) от ул. Сталина до Третьего поселка; 

в) от ул. Ленина до ул. Чкалова по правой 
стороне от автобусной остановки - до 1 июня 

1960 года. 

г) по ул. Комсомольское шоссе от шахты име-

ни С. М. Кирова до станции Сланцы; 

д) в населенном пункте Черновского лесопунк 
та. 

4. Обязать начальника комбината «Сланцы» 
т, ЦЩувалова В. И. осветить ул. М. Горького, чет-
ную сторону ул. Кирова от ул. М. Горького до 
детской воспитательной колонии и от ул. М. Горь-
кого до вновь строящегося больничного городка 
и дорогу до станции Сланцы в I квартале 1960 г. 

Обязать начальника Сланиевской АТК ЛУАТ 
т. Карелина А. Я. устроить •в городе площадки 
для пассажиров на нижеследующих960 годах автобусных 
остановках до 1 января 

а) на остановке КПП; 
б) на остановке ул. Сланцевское шоссе и ул. 

Жданова; 

- в) на остановке Заготзерно; 

г) на остановке шахты № 2; 
д) на остановке. РТС. 

• Обязать начальников комбината «Сланцы» 
т. Шувалава В. И. и доротдела т. Кныш А. Л.: 

а) обеспечить дороги города и района светя-
- щимися дорожно-сигнальными знаками с кАтофо-
тами и произвести их установку по согласованию 
с автоинспекцией в I квартале 1960 года; 

6) при проведении работ по ремонту автомо-
бильных дорог предусматривать перестройку 
опасных для движения автомобилей участков 
этих дорог, и в первую очередь участков, имею-
щих крутые повороты. 

7. Обязать начальнп:ка комбината «Сланцы» 
т. Шувалова по предложению госавтоинспехции 
в г. Сланцы установить на перекрестках указате-
ли «переход» и нанести линии пешеходных пере-
ходов в I квартале 1960 года. 

8. Обязать начальника отдела милиции 
т. Смирнова И. И.: 

а) усилить контроль за работой .государствен-
ной автомобильной инспекции; 

б) в целях лучшего привлечения трудящихся 
в помощь госавтаинспекции по обеспечению, безо-
пасности движения транспорта и пешеходов на 
улицах города и района организовать районный 
Совет общественных инспекторов и Советы обще-
ственных инспекторов автохозяйств в срок до 5 
декабря 1959 года. 

9. Обязать руководителей предприятий, орга-
низаций, учреждений н ст. инспектора ГАИ т. Со-
ловьева: 

а) систематически проводить широкую разъяс-
нительную работу среди трудящихся по вопросам 
безопасности движения, используя для этого ме-
стную многотиражную и стенную печать, радио и 

материалы наглядной агитации; 

б) оборудовать на предприятиях специальные 
витрины по разъяснению правил безопасности 
движения. 

10. Обязать редактора газеты «Знамя труда» 
т. Ашманец И. Г., начальника отдела милиции 
т. Смирнова И. И. регулярно организовывать по 

местному радиовещанию беседы, лекции и докла-
ды работников милиции, госавтоинспекции и авто-
хозяйств по вопросам безопасности движения 

транспорта и пешеходов, 

11. Обязать городской отдел народного обра-
зования (т. Василькову О. Л.) организовать во 

всех школах занятия со школьниками по прави-

лам безопасности движения пешеходов и органи-

зовать специальные витрины по разъяснению пра-

вил безопасности движения. 

СИЛЫ ЛАГЕРЯ СОЦИАЛИЗМА 
НЕПОБЕДИМЫ! 

Зарубежные отклики на речь . товарища Н. С. Хруиуева 
на VII съезде Венгерской социалистической рабочей партии 

. ПОЛЬША 

ВАРIIIАВА, (ТАСС). Все поль-

ские центральные газеты помеща 

ют обширные выдержки из речи 

Н. С. Хруст ева на VII съезде Вен-
герской .соц,Угалистнчесасой рабочей 
партии, а «Трибуна люду» опуб-
ликовала полный текст речи. 

В заголавх'ах х вы ступленйю 
Н. С. Хрущева газеты подчеркива-

ют: «Силы лагерясоциализма аге-

победжиы », «Борьба за мир нераз-
рывпо свкзана с защитой дости-

жений социализма», «iМощь Со-
ветекого Союза м всего социали-

етиче'ското лагеря растет изо дня 

в день». 

ЧЕХОСЛОВАКИЯ 

аПРАГА. (ТАСС). Речь Н. С. Хру-
щева на VII ,съезде Венгерской 

социалистиче'ской рабочей партии 

произвела на чехоеловаакую об-
ществепн.асть исхлючнтелыно боль-
шое впечатление. праясекие газе-

ты опубликовали полный текст 

или итадр.дбное изложение речи, а 

также фотографии Н. С. Хрущева. 

Газета «Руде авраво» наагечата-

ла-речь яго1д крупным ватоловком:. 

«Наша борьба за мирное еосуще-

ствавание, за прочный и устойчи-
вый мир неразрывно связана с за-

щитой великих завоеваний социа-

лизма». 

12. Принять к сведению заявления главного 
инженера комбината «Сланцы» т. Загер Г. Д. и 

управляющего строительным трестом № 31 т. Сал-
гир С. М. о том, что строительство дороги Слан-
цы - вокзал - Лучки и моста через реку Кушол-
ку будет закончено к 20 декабря 1959 года. 

13. Просить Облисполком для обеспечения по 
надзору за движением автотранспорта выделить 
для госавтоинспекцни автомобиль марки «Побе-
даю. 

14. Контроль за выполнением настоящего ре-

шения возложить на зам, председателя гориспол-

кома т. Новикова Е. Д. 

Председатель исполкома Сланцевского 
горсовета депутатов трудящихся 

Н. КУЗОВЛЕВ. 

Секретарь исполкома Сланцевского 
• горсовета депутатов трудящихся 

Ф. ИВАНОВА. 

В КЛУБАХ НАШЕГО ГОРОДА 
Дом -культуры комбината «Слан-

цы». Сегодня - занятие вечерне-

го унпºверглгтета культуры, лекция: 

«Атомная энергия в ее будущее», 
«А. С. Да,ргомыжский», кинофильм 
«Мамлюк»; завтра ' - кинофильм 
«На диком бреге Иртыша»; лосле-

завтра-детокий юивоутренввк, де-

мовстри.руется фильм «Тайна двух 

океанов»,- вечером - кинофильм 
«Золотой эшелон». Клуб «Шах-

тер». Сегодня - кинофильм сна 
.диком Грете Иртыша», вечер тан-

цев; завтра - кинофильм «О чем 

иш.умнт река»; послезавтра _ кино-

фильм иМамлюас», Клуб горняков. 

Сегодня - концерт художествен-

ной самодеятельнокти, клуба; завт-

ра - кинофильм «Судьба ооыта»'. 
Клуб мебельщиков. Сегодня - хн-

нофильм «Сыновья идут дальше»; 

завтра - кинофильм «В нашем то-

Газета «Земедельске ' новины», 

указывает в затоловасе: •«Неабхо 
димо использовать все возможно-

сти для решения международных 

вопросов на разумной основе». 

«IIидава демокрацие» подчеркива-

ет: «СССР всегда будет отстаивать 

принцип мирного ;сосущесппзова-

ния». 

ГДР 
ВЕРЛФНН. (ТА С). Речь Первого 

секретаря Щ КiI1СС Н. С. Хруще- 
ва на VII ,съезде ВСРП вызвала 

большой интерессреди всех слоев 

населения ГДР. Общественность 
Германской Демоаоратнчеекой Рес-
публиаси с удовлетворением вос-

приняла . данный в речи Н. С. 
Хрущева одiвет па заявления за-

падиогерминского :канцлера Аде- 
наузра, свидетельствующие о том, 

что глава боннското правительст-

ва не учитывает реального соот-

в-опгения сил в мире и стремится 

к обострению международной об- 
становки. 

роде»; послезавтра - кинофильм 
«Над пропастью». Красный уголок 
шахты № 3. Сегодня - и ниофильм 
«Ее больппое сердце»; завтра - 

-кинофильм а Д®вочка ищет от-

ца». Районный Дом культуры. 

Сегодня - кинофильм «Жизнь 
поставлена на карту»; завтра 

кинофильм «Из-за чести»; после-

завтра - кинофильм «В 'нашем го-

роде». 

Основные положения речи Н. С. 
Хрущева неодановратно передава-

лись радиостанциями ГДР. цо ра-

дио передавалась также та часть 

речи, ,где дается анализ герман-

ското н берлинского вопросов. 

Речь Н. С. Хрущева находится 

в центре"внимания берлинской де-

мократической"печати. Газеты от-

водят этому важному политиче-

скому документу целые полосы, 

Советское правительство, под-

чераиивает «.Верлинер цейтунт>,>, 
стремится к мирному договору с 

обоими германскими государства-

ми. Однако, если все усилия бу-
дут -безрезультаъньпти, Сове.тснигf 
Союз заключит Мирный договор с 

Германской Демократической Рес-
публикой. 

АНГЛИЯ 

!1IОНДОН. (ТАСС). Атгтлийкхая 
печать уделяет 'большое викмание 

речи Н. С. Хрущева на VII съезде 
Венгерской ,социалюстицеской ра-

бочей партии. 

Газеты особо выделяют заявле-

ние Н. С. Хрущева А том, что Со-
ветское правителысгво по-преж-

.нему выступает за скорейший со-

зыв -совещания на вы сппем уровне. 

В передовой • статье газета 

«дейли ыззсасдгресс» призывает За-
пад «не теряя времени - разъмс-

ннть, что он раогделябт стремле-

ине русского руководителя а3 его 

чувство нетерпеагия». В то же 

время газета резко критикует 

канцлера ФРГ Аденаузра за по-

пытхи саботировать совещание на 
высшем уровне. «Дейли экспресс» 

подчеркивает, что Аценааузр «стре-

мится продлить ньцзепювее нетер-

пимое положение в Европе», ибо 
он нацеется,.что это положение 

поможет осуществлению реван-
шистских устремлений Западпдй 
Германии. 

«Такова цель Аденау©ра, -
заявляет газета, - но это не 

цель английского народа». 

ГРЕЦИЯ 

АФЯаНЫ. (ТАСС). Под бболыпвэмп 
заголовками афивсасив газеты по-

мещают изложение речи Н. С. 
Хрущева на VII съезде Вентерской 
социалистической рабочей партии. 

Демократическая печать под-

чеархивает стремление Советско!'о 
Союза к упроченатю мира, что на-

ходит свое выра-шение в его забо-
те о созыве совещания в верхах, 
о решении проблемы Западного 
Берлина, остающегося очагом на-

пряженгтасти в Центральной Ев-
ропе; о разоружении и 

межадународной напрнженнасти. 

«СССР уничтожит .огромные запа-

сы своих бомб, если будут приня-

ты предложения о разоружении», 

- птдшетггавета «.Аазси». 

Газета -«:Еатимерини» выделяет 

заявление Н. С. Хрущева о необ-
ходимости созыва совещания в 

верхах и проведения переговоров 

для решения мировых проблем. 

От районного отдела „Соювпечать" 
Читатели, не оформа змиие себе тоддпикжу ва виуж!ные цент-

ральные газеты ва новый 1960 год, могут это iсщелать, ко не 
позднее 10 декабря е. -г. 

На газеты: «Г11равда», ксИзвенстия», «Труд», «Сельское хозяй-
ство», -«Литература я жизнь», ,«Лю таратурвая газета», ксП,ро-
мышлен-но-эигонамичекукая газета», «Учвтельская газета», аМе-
дицниисхий работник», «Советская торговля», «Строительная 
газета», «Советский патриот», «Советская культураю, «Ванный 
транспорт», «Гудок», «Лесная пьромыцгленнюсть». 

На журналы: к60лонепс»; «ККоиимуввст», «Партийная жизнь», 

«Агитатор», • «В помощь толнтнчесаааму самоабразсовамвюю, 
«Китай», аБолгария», «Румыния». . 

Зам. редактора Н. ТЕРЕШКОВ 
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